

Antrag Nr. 17-O-10-0014

Ortsvorsteher

Betreff:

Schließung der Sporthalle
Antrag des Ortsvorstehers

Antragstext:

Am Spätnachmittag des 07. März erreichte die Ortsverwaltung in Delkenheim die Nachricht des Hochbauamtes, dass die Turnhalle der Karl-Gärtner-Grundschule ab sofort zu sperren ist. In der Mail wird knapp auf eine Untersuchung des TÜV und dabei festgestellten Problemen mit der Unterdecke verwiesen. Diese Benachrichtigung ist für mich Anlass unter Berücksichtigung der aktuellen Informationslage diese Angelegenheit als Tagesordnungspunkt in die anstehende Ortsbeiratssitzung mit einzubringen.

Schon seit geraumer Zeit sind die Schulgebäude unserer Grundschule Gegenstand besorgter Anfragen des Ortsbeirats. Ich verweise in diesem Zusammenhang auf die letzten Beschlüsse des Ortsbeirats vom 26.01.2016 und 27.10.2016.

Ausgehend von der aktuell vorliegenden Information, dass es Probleme mit der Unterdecke gibt, fallen mir zahlreiche ähnlich gelagerte Fälle von Sporthallenschließungen in verschiedensten Kommunen in Bundesgebiet ein. Demnach ist das Problem von unsachgemäß befestigten bzw. verarbeiteten Unterdecken, vor allem in Hallen aus den 1960er bis 1980er Jahren, bereits seit vielen Jahren stetiger Anlass für Hallenschließungen und umfangreichen Sanierungsbedarf. Die Problemstellung dürfte demnach die Stadt Wiesbaden nicht vollkommen unvorbereitet getroffen haben. Gleichwohl kann man befürchten, dass ähnliche Schwierigkeiten auch bei anderen städtischen Schul- und Sporthallen auftreten können.

Die aktuelle Schließung unserer Sporthalle bedeutet für den Stadtteil Delkenheim einen ganz wesentlichen Einschnitt. Der Schulbetrieb unserer Grundschule wird damit wesentlich gestört und behindert. Die Sporthalle wird über den Schulbetrieb hinaus aber auch von vielen anderen Nutzern, im wesentlichen Vereinen, im hohen Maße genutzt. Auch für diese Nutzer bedeutet die Schließung eine essentielle Beeinträchtigung der Vereinsarbeit.

Die Sporthalle der Karl-Gärtner-Grundschule hat als Sporthalle in Delkenheim ein Alleinstellungsmerkmal. Seriöse Ausweichmöglichkeiten bieten sich in Delkenheim nicht an. Alle Beteiligten haben also das nachvollziehbare, dringende und berechtigte Interesse, dass die Ursache für die Schließung schnellstmöglich beseitigt wird und die Sporthalle umgehend sicher genutzt werden kann.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

- zeitnah den betroffenen Personenkreis und den Ortsbeirat darüber zu informieren, welche konkreten Gründe hinter der aktuellen Schließung der Sporthalle stecken,

Antrag Nr. 17-O-10-0014

Ortsvorsteher

- welche weiteren Folgen mit dieser Maßnahme verbunden sind,
- wie lange die Schließung voraussichtlich dauert,
- welche Maßnahmen wann vorgesehen und umgesetzt werden.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat die erforderlichen Maßnahmen für eine schnellstmögliche und sichere Nutzung der Schulsporthalle unverzüglich umzusetzen.

In weiteren Zusammenhang mit dem Gebäudezustand der Schulsporthalle dürfen wir an die bisher ausgebliebene vollständige Beantwortung unseres Beschlusses vom 27.10.2016 erinnern.

Wiesbaden, 08.03.2017